

Les manifestations contre les politiques du gouvernement français se multiplient



Paris, 19 avril, (RHC-PL).-Des centaines de manifestants du Mouvement **Nuit debout** en France, multiplient leurs manifestations pour rejeter les politiques du gouvernement, spécialement le projet de réforme du code du travail.

Les membres de **Nuit debout** se sont rassemblés sur la Place de la République à Paris pour débattre des problèmes auxquels se heurte la société, malgré l'offensive réalisée par des représentants des partis politiques, surtout de la droite, qui exigent la dissolution de ce mouvement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90967-les-manifestations-contre-les-politiques-du-gouvernement-francais-se-multiplient>



Radio Habana Cuba